

Con el objetivo de garantizar una atención óptima y oportuna ante emergencias neonatales, médicos y matronas de la Unidad de Neonatología del Hospital Carlos van Buren, junto con algunos profesionales del Hospital Claudio Vicuña, participaron en una capacitación sobre reanimación neonatal avanzada. El curso, que incluyó módulos teóricos y prácticos, buscó fortalecer las competencias del equipo para enfrentar situaciones críticas con mayor confianza y eficacia.

Paula Gajardo, jefa de Neonatología, destacó que la iniciativa tuvo como objetivo central mejorar las capacidades técnicas y la coordinación del equipo. ***"El resultado del curso fue muy positivo y estoy segura de que esto generará más confianza en el equipo cuando se enfrenten a una situación de esta naturaleza"***, afirmó. Según la especialista, la actividad no solo abordó aspectos técnicos, sino también cognitivos y actitudinales, esenciales para manejar el estrés inherente a este tipo de emergencias.

Anuncio Patrocinado

Segundos críticos

Por su parte, Alejandra Soto, matrona supervisora de la unidad, subrayó la importancia de refrescar conocimientos en un área donde cada segundo es crucial. ***"Es importantísimo que todos podamos estar capacitados en este aspecto porque sabemos que los segundos son súper importantes en un recién nacido con problemas"***, señaló. La profesional también enfatizó que la formación incluyó prácticas grupales en las que los participantes asumieron roles específicos dentro de la reanimación. ***"Tiene que haber un líder que coordine y asigne los roles del equipo, porque es una situación muy estresante y todos debemos tener claro qué hacer"***, añadió.

Las temáticas abordadas incluyeron las etapas críticas de la reanimación, los tiempos clave para actuar y la coordinación entre los miembros del equipo. Además, se realizaron exámenes teóricos y simulaciones prácticas para asegurar que los profesionales interiorizaran los procedimientos.

Capacitan en reanimación neonatal avanzada para fortalecer competencias en situaciones críticas

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?